
Concessione di costruzione e gestione del nuovo ospedale dell’ASL CN 2

Collegio tecnico consultivo

Verbale della seduta del 12 dicembre 2022

L’anno  duemilaventidue,  il  giorno  dodici  del  mese  di  dicembre,  alle  ore 

17.30, si è riunito il Collegio tecnico consultivo in epigrafe, nelle persone dei 

signori:

- dott. Marco Piletta, Presidente;

- avv. Marco Annoni, componente;

- arch. Silvano Bonelli, componente;

- ing. Francesco Carlucci, componente;

- avv. Stefano Quadrio, componente.

La riunione si svolge in videoconferenza. Il verbale è redatto dal Presidente.

Il Presidente, constata la regolarità dell’adunanza, dichiara aperta la seduta.

Il Presidente da preliminarmente atto che:

-  in  data  25  ottobre  2022  sono  pervenuti  tramite  PEC,  dalla  stazione 

appaltante,  tre  quesiti  rivolti  al  Collegio,  che  la  stessa  stazione  appaltante 

rubrica come riferiti alla “Riserva n. 8”, “Riserva n. 9” e “Riserva n. 10”. In 

coerenza con la numerazione sinora adottata,  gli stessi saranno identificati, 

rispettivamente, come “Quesito n. 10”, “Quesito n. 11” e “Quesito n. 12”;

-  in  data  28  ottobre  2022  sono  pervenuti  tramite  PEC,  dalla  stazione 

appaltante, sette quesiti rivolti al Collegio, che la stessa stazione appaltante 

rubrica come riferiti alla “Riserva A al Collaudo”, “Riserva B al Collaudo”, 

“Riserva C al Collaudo”, “Riserva D al Collaudo”, “Riserva E al Collaudo”, 

“Riserva  F  al  Collaudo”  e  “Riserva  G  al  Collaudo”.  In  coerenza  con  la 
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numerazione sinora adottata,  gli  stessi  saranno identificati,  rispettivamente, 

come “Quesito  n.  13”,  “Quesito  n.  14”,  “Quesito  n.  15”,  “Quesito n.  16”, 

“Quesito n. 17”, “Quesito n. 18” e “Quesito n. 19”.

Il Presidente da inoltre atto che le parti hanno prodotto, tramite PEC, entro i 

termini  all’uopo  assegnati,  la  documentazione  richiesta  dal  Collegio  nella 

seduta dello scorso 24 ottobre, riguardante le questioni ricomprese nel quesito 

n. 1 e concernenti il riconoscimento di maggiori tempi per l’esecuzione dei 

lavori, relativamente alle varianti V44, V45, V46 e “Opere di bonifica Lotto 

II”.  In  particolare,  sono  pervenute:  lo  scorso  9  novembre,  la  relazione 

integrativa  del  concessionario;  lo  scorso  22  novembre,  le  controdeduzioni 

della  stazione  appaltante;  lo  scorso  29  novembre,  le  repliche  della 

concessionaria a tali controdeduzioni. Il Collegio procede, quindi, all’esame 

delle questioni, alla luce della documentazione pervenuta.

Al termine dell’ampia e approfondita discussione e a sintesi delle risultanze 

della stessa, il Presidente pone ai voti la prima parte della determinazione n. 4, 

chiedendo al Collegio di pronunciarsi separatamente sulle prime due sezioni 

nelle quali la determinazione stessa si articola.

Sulla sezione n. 1 (“Premesse”) esprimono voto favorevole tutti i componenti 

del Collegio ed è, quindi, approvata all’unanimità.

Sulla sezione n. 2 (“Sul riconoscimento dei maggiori tempi di esecuzione”) 

esprimono  voto  favorevole  tutti  i  componenti  del  Collegio  ed  è,  quindi, 

approvata all’unanimità.

Il Collegio delibera quindi, all’unanimità, di dare mandato ai due componenti 

di  estrazione  tecnica,  l’arch.  Bonelli  e  l’ing.  Carlucci,  affinché 

approfondiscano gli aspetti tecnici concernenti la quantificazione dei maggiori 
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tempi  per  l’esecuzione  dei  lavori,  richiesti  dal  concessionario  e  contestati 

dalla stazione appaltante, e li invita a relazionare nella prossima seduta, che 

viene aggiornata al 15 dicembre p.v., a partire dalle ore 17.00.

Il Presidente dichiara chiusa la seduta e scioglie l’adunanza alle ore 18.13.

°°0°°

Il presente documento, che consta di 3 pagine, è firmato in modalità digitale 

da:

dott. Marco Piletta;

avv. Marco Annoni;

arch. Silvano Bonelli;

ing. Francesco Carlucci;

avv. Stefano Quadrio.
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